



暦もいよいよ師走、今年も残りあとわずかです。子供たちは、4年生として8か月間を過ごし、その中で仲間との様々な体験を通して大きく成長してきました。

今月は校内百人一首大会もあります。2025年に向かって新たな希望を持って生活できるよう、子供たちとともに1日1日を大切にしながら過ごしていきたいと思います。今後とも保護者の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。



今月の学習予定



国語	くらしの中の和と洋 聞いてほしいな、こんな出来事	音楽	音階をもとにして音楽をつくろう
社会	那須野か原の発てんにつくした人	図工	ほって表す不思議な花
算数	くらへ方 小数のしくみとたし算、ひき算	体育	体を移動する運動 ネット型ゲーム
理科	ものの温度と体積	外国語	ほしいものは何かな？
道徳	親切、思いやり	総合	もったいないから始めよう 百人一首に親しもう

お知らせ



○土曜授業について

12月7日は土曜授業です。3～6年生は体育館で百人一首大会を行います。お忙しい中とは存じますが、是非、お越し頂き、子供たちの頑張る姿をご覧頂きたいと思ひます。

○家庭学習強化週間について

先月の家庭学習強化週間では、自主学習へのサイン等お世話になりました。お子さんの自主学習の取組に対して、温かいコメントをくださる保護者の方もいらっしゃり、お子さんも意欲的に家庭学習に取り組めたのではないかと思います。ご協力、ありがとうございました。

○宇都宮市小学校教育研究会の研究授業

11月12日は、宇都宮市小学校教育研究会の研究授業がありました。4年1組は全員出席することができ、しかも100人を越える他校の先生方の前で、多くの児童が堂々と意見を発表することができました。参観している先生方からも、子供たちが学ぶ様子に称賛の声が多く聞かれました。子供たちの成長を感じる一時間となりました。

